

Bolivar a los constituyentes de Colombia:
Me permitiréis que mi último acto sea el recomendaros que protejáis la Santa Religión que profesamos y que es el manantial abundante de las bendiciones del cielo.
De su póstero mensaje a la Asamblea Constituyente de Colombia, el 30 de Enero de 1830.

CORREO NACIONAL

Diario Católico de la mañana, Organó de la "L. A. S. C."

Es deber de todo católico de instruirse en religión, pues sólo así podrán ser fácilmente relutados los errores y calumnias que propagan los enemigos de la Iglesia Católica, con el fin de engañar a los ignorantes.

Editor y Admor. L. Cartín G.

Oficinas: 180 varas al Sur del Colegio de Britas.

Teléfono 1131 Apartado III

Suscripción mensual ₡ 2.00, Número suelto 10 céntms.

Empresa fundada en 1911

SAN JOSE, COSTA RICA, VIERNES 15 DE JUNIO DE 1928

Número 2867

En Praga fueron exhumados los restos de 3 monarcas bohemios A Jorge V le son obsequiados valiosos manuscritos afganos

Aviones en tierras de los canibales

San Francisco.—Cuarenta minutos en aeroplano a la región de los canibales es cosa común y corriente en Nueva Guinea, según el capitán Charles Booth y su esposa, que arribaron a este puerto.

Siete aeroplanos están haciendo un servicio regular entre la costa y las minas de oro del interior haciendo el recorrido que por tierra se hace en nueve días.

A pesar de esta innovación moderna, los motivos continúan siendo canibales, siendo preferidos los jóvenes a las mujeres, en la mesa, porque éstas son empleadas en los trabajos pesados.

Mrs. Boot espera gozar del privilegio de andar sin pistola, por primera vez en seis años.

Próximas elecciones en Alemania

Berlín.—Los políticos alemanes que luchan por obtener un asiento en el Reichstag, se han agrupado en 24 diferentes partidos. Algunos de los viejos partidos se dividieron, mientras que otras de las nuevas organizaciones fueron levantadas ad hoc.

Los socialistas están divididos en tres grupos: Los socialistas, los viejos socialistas y los socialistas independientes. Los comunistas formaron dos partidos: los del ala izquierda o "camaradas de Lenin" y los del ala derecha. Los nacionalistas formaron el partido "campesino." Otros partidos son los de los consumidores, los inquilinos y los ahorradores.

Cuerpos de Reyes fueron exhumados

Praga, Checoslovaquia.—El sueño de cinco centurias de tres de los grandes reyes bohemios, fné perturbado recientemente, cuando los cuerpos de Carlos Cuarto, Jorge de Podiebrad y Ladislao, fueron exhumados de la famosa cripta de San Vito.

Se encontró a los cuerpos en muy buenas condiciones y serán enterrados nuevamente en cajas con portezuela de cristal, para que el pueblo pueda examinarlos.

En la caja que contenía el cadáver de Ladislao, se encontró un vaso con el corazón y el cerebro del monarca.

Un obsequio a Jorge Quinto

Londres.—Los manuscritos más famosos existentes en Persia, fueron escritos con la uña del dedo meñique, han sido obsequiados al Rey Jorge V. de Inglaterra, por el Rey de Afganistán y por intermedio del Ministro Afgano acreditado en Londres.

Uno de los manuscritos, quizás el más valioso y raro de los que forman el obsequio, está escrito sobre el famoso papel fabricado de fibra de bambú y al igual que los otros se encuentra regiamente encuadrado con caracteres persas en oro y en la esquina de cada página tiene una pequeña plaquita del mismo metal, para dar facilidades a la vuelta de cada hoja.

Este interesante manuscrito

fué hecho hace poco más de doscientos años y está formado por cincuenta páginas, escritas admirablemente. El autor pasó cinco años para escribir este pequeño volumen y según han deelarado los peritos no se ha encontrado el menor error.

Los otros manuscritos, están llenos de curiosidades y tienen también hermosas páginas y bellos dibujos.

Los volúmenes comprenden

algunos cuentos y poesías árabes, así como algunas oraciones, hasta ahora desconocidas al mundo occidental y que se sabe serán traducidas a varios idiomas en poco tiempo.

El presidente vetó la ley de socorro agrícola

Washington.—El Presidente Coolidge vetó la iniciativa Mc Nary-Haugen de socorro agrícola.

Es esta la segunda vez que Mr. Coolidge veta esa iniciativa, por creerla contraria a la Constitución y porque el salario de igualización que propone y otras cláusulas son contrarias a la sana política y perjudiciales a la misma agricultura, a que se trata de favorecer.

Dice el Presidente que si esa iniciativa se convirtiese en ley, no tardaría mucho tiempo sino que los productores de otras industrias pidiesen al gobierno un subsidio semejante y que cree que el único medio de que los agricultores salgan de sus dificultades, como ya lo ha indicado otras veces, es que formen una organización adecuada para establecer agencias de ventas, en condiciones que procuren la estabilidad de los precios, de acuerdo con las leyes económicas. Tal programa, apoyado por una fuerte tarifa protectora, es el mejor método para curar los males que afligen a la agricultura y está de acuerdo con la tradición americana y con la idea americana de sostener la iniciativa privada y la responsabilidad individual.

Habrá F. C. desde la Baja California hasta México

México.—Dentro de un año, la Península de Baja California quedará comunicada con el resto de la República por medio de una línea férrea que unirá la ciudad de Mexicali con el puerto de Otis, que se encuentra en el distrito Sur de aquel territorio. Ya no habrá necesidad de entrar a territorio de los Estados Unidos para llegar por ferrocarril al centro de México. La línea férrea tendrá una extensión de 133 kilómetros y costará diez millones.

Unos cuentitos para chiquillos

Había una vez un muchacho en Heredia que llamaban «José María de las Moya». Se ocupaba siempre de hacer mandados como el Filadelfo Lámparas de ahora, con la diferencia entre ellos que José M^a. a veces se ponía sus megengas y Filadelfo solamente fuma puro y se come las brasas de su puro. Bien, un día ñor Chico Pérez mandó a José M^a, a que le llevara una garrafa llena de guaro, porque D. Chico era taquillero; después de haber conseguido el licor en el expendio nacional, se encaminaba José M^a. con la garrafa al hombro, cuando un mal muchacho le dijo que bebiera guaro de la garrafa que iba muy llena y así menos le pesaría; en efecto apeóla de su hombro y bebió tan gran trago que se puso beodo y tratando de ponérsela otra vez en el hombro calló, rompió la dicha garrafa regando todo el aguardiente y pudo haberse herido.

Ved las consecuencias de un mal consejo: pérdida de la garrafa con el licor que todo no valía menos de treinta a cuarenta colones, daño causado al Sr. Pérez porque aquel infeliz José M^a. no tenía ni cama en que morir,

y después el haberlo hecho embriagarse con lo ajeno.

Niños, nunca deis un mal consejo a nadie.

Con todo, si alguien hubiera que de un golpe quebrara o regara la fábrica Nacional de licores, ese sería otro héroe tan célebre como nuestro Juan Santamaría, el Erizo.

Un domingo una buena madre le dice a su hijo: «Mira, Juan, yo voy a Misa, tú no has ido, vente».

El muchacho desobedeciendo, no se alistó para venir a lo que su madre le decía, en cambio tomó la escopeta cargada para ir a cazar codornices. La madre fuese a Misa y el muchacho a sus perdices, con tan mala suerte que al pasar la primera cerca de alambre, el gatillo del fulminante pegó en el alambre, se fué el tiro y le pasó la mano izquierda abriéndole tamaña brecha, pues

Boda en Heredia

Mañana se efectuará el enlace en la Ciudad de las Flores del joven don Miguel González con la señorita Olendia Cartín P. Como ambos contrayentes aportan las virtudes que se requieren para la constitución de un hogar feliz, les auguramos desde ahora la mayor ventura en su vida matrimonial.

Rin Tin Tin

Apostolado de la Oración

Hoy viernes 15 de Junio en el Palacio Arzobispal, a las 3 p. m., tendrá lugar la reunión general de las celadoras del Apostolado de la Oración; se suplica la puntual asistencia.

EN EL DIA DEL AMOR INMENSO

En el oficio del Viernes Santo se dice: «Ecce iugnum crucis in quo salus mundi perpendit».

Hoy día del Corazón Divino, El mismo dice a Santa Margarita: «He aquí el corazón que tanto ha amado a los hombres.»

Rayos esplendentes de luz que irradian de su Sacratísima Persona llegan hacia la tierra, que emanan como fuentes luminosas que alumbran, abrasan de amor hasta la vida eterna.

Hoy es el día de los inmensos beneficios que salen de sus purísimas manos, cuando con ellas y a un soplo de su inmenso poder nacieron los astros del firmamento, cuando hizo que la tierra produjera flores y frutos.

Hablando en nombre de la Beatísima Trinidad, dijo: «Hagamos al hombre a nuestra imagen y semejanza» e infundióle con la vida una apenas débil chispa de amor de su amantísimo corazón, haciendo al hombre como a un rey de la creación, en cuanto está bajo el poder del gran Autor de todas las almas, de todas las maravillas; es Cristo Rey en su adorable corazón; es Jesús amoroso, el Buen Pastor que dió la vida por sus ovejas, al que sólo bajo su cetro de Rey inmortal, sólo bajo su dulce imperio se encuentran la verdad, la vida y la senda que conduce al hombre al pináculo de la gloria. Porque es la sabiduría infinita, inmenso y poderoso no puede engañarse ni engañarnos; antes pasarán el cielo y la tierra que El creó para el hombre, que sus palabras pasaran. El es el centro de las almas, por ser círculo de capacidad infinita y a la vez manjar divino de los ángeles.

¡Oh sacrum convivium! Venite ad me omnes. ¡Oh sagrado convite! «Venid todos a mí.» Y cuando a El no se puede llegar, sale de su prisión de amor y va a la choza inmundada, a la casa hedionda y entra por la boca cancerosa al pecho, sin reparar en nada el amoroso corazón de Jesús, que todo quiere atraerlo hacia sí, y repito todos los días: *venite ad me omnes*. Todo lo creado le pertenece; más: El quiere que el hombre vil y miserable le dé todo su corazón para ser correspondido y no lo es como con dulce y triste queja le dijo a

su confidente Santa Margarita María de Alacoque allá en Paray.

Estando pendiente en la cruz con los más terribles dolores, exclamó: «Dios mío, Dios mío, por qué me has desamparado?» Los hombres han huído de su lado y le ultrajan, tanto que hizo gritar por las calles de Albernia al vidente de Asís: «el amor no es amado». Al separarnos de El, pereceremos en el diluvio de las pasiones humanas, en la lluvia espantosa de las herejías y contradicciones que sin cesar nos suscita el enemigo eterno de Dios y de los hombres, y entonces gritaremos: «Salva nos Fons pietatis». (Sálvanos, Fuente de Piedad).

Las almas piadosas proporcionarán hoy al Corazón Deífico, agobiado bajo el peso de la amargura y del sufrimiento, intenso regocijo y consuelo; habrán de cumplirse sus palabras de vida eterna a la Vidente de Paray en sus dulces coloquios de amor al pedir con insistencia: *Venite ad mi*: «Venid a mí» como la voz de la alondra que presa en jaula dorada, llama a sus hijuelos con sentidos gritos de amor: venid a mi prisión: los hombres tan ingratos me han reducido a este estado.

El pueblo mártir mexicano sufre la más cruel e ignominiosa persecución religiosa nunca vista, allá en aquella tierra de fe ardiente, en la cual Cristo en la Sagrada Eucaristía se fué de los altares según lo dicho por el P. Pro, mártir de su fe, cuando con amargura escribió, viendo que el infierno de la masonería había desatado todos sus furores por haber sido la hora llegada: «Por qué te fuiste de nuestro lado y nos habéis dejado huérfanos y abandonados?»

La sensible pregunta está contestada con el terrible silencio de los Sagrarios de los templos, porque Cristo en su presencia real, se ha ido y no está... pero El siempre está cumpliendo sus palabras de que «estaré con vosotros hasta la consumación de los siglos»; el santo Sacrificio incruento no ha llegado a faltar en México, ni faltará; aunque ocultamente se celebra y el triste tirano Calles queda burlado. Pa-

ra desagraviar en la fecha de hoy al Sagrado Corazón de Jesús, las piadosas señoras holandesas con aquella fe de los primeros cristianos en número de veinticinco mil ofrecieron al Corazón Sagrado su comunión fervorosa ante el trono del Augusto Soberano por la tierra desventurada mexicana, gobernada por un masón, clerófono, rojo, inquisidor, radical, sin conciencia; esas meritísimas damas de la tierra de los hermosos jardines hacen el gran acto de comunión, que se convierte en un riquísimo ramo de flores de célicas esencias y suba al cielo ante el trono de Aquel que es hermoso y sacro de *elementa*, que es océano infinito con que todo lo inunda de amor; ese presente que viene de Europa va al cielo, como incienso ofrecido al Deífico Corazón y de lo alto, de la celestial Patria llega a América en forma de miles de gracias, como rocío divino y se desparrama sobre México, después de haber hecho presión amorosa en el cual no se dejará jamás vencer en generosidad, porque ama ardorosamente, perdona más de setenta veces siete y olvida como es tanta su grandeza y atrae por medio de su corazón a los hijos de Adán, para llevarlos al reino: *cujus regni non erit finis* (cuyo reino no tendrá fin), en eternos resplandores más fuertes que miles de soles; que sólo su presencia forma el amor en el Paraíso de las delicias de los escogidos.

Alberto Quesada L.

Heredia, 15 de junio de 1928.

UNA IDEA AÑEJA Y TONTA.

Se creía antiguamente, que una medicina era benéfica en proporción a lo repugnante de su sabor y olor; pero ya sabemos que tal idea era un disparate. Uno de los triunfos más grandes que ha alcanzado la química en los últimos años, consiste en lo que se puede llamar la redención del aceite de hígado de bacalao. Todo el mundo sabe cuán asqueroso es el sabor y olor de esta droga en su estado natural. Ahora bien, es una de las leyes de la naturaleza, que un remedio que es repugnante al olfato y al paladar, y que también revuelve el estómago, no puede producir buenos resultados, pues el organismo se rebela en su contra y a gritos pide deshacerse de él. El milagro apetecido se encuentra en la **PREPARACION DE WAMPOLE** en la cual tenemos la parte valiosa del aceite, sin los demás elementos. Este eficaz remedio es tan sabroso como la miel y contiene una solución de un extracto que se obtiene de Hígados Puros de Bacalao, combinados con Jarabe de Hipofosfitos Compuesto y Extracto Fluido de Cerezo Silvestre. El paladar lo acepta como acepta el azúcar, los dulces o la crema. Tomado antes de los alimentos penetra al mismo origen secreto de los desórdenes de la digestión; alivia la Dispepsia Nerviosa, Afecciones de los Pulmones y muchas enfermedades que se originan por las impurezas de la sangre. El Dr. Emilio Cirilo, de Montevideo, Uruguay, dice: «He obtenido brillantes resultados en el tratamiento de las afecciones debilitantes con la Preparación de Wampole.» La original y genuina Preparación de Wampole, es hecha solamente por Henry K. Wampole & Cia., Inc., de Filadelfia, E. U. de A., y lleva la firma de la casa y marca de fábrica. Cualquier otra preparación análoga, no importa por quien esté hecha, es una imitación de dudoso valor. En las Boticas.

Una institución de higiene social en Alemania

Hace ya más de veinte años se fundó en Munich un organismo denominado «Comisión de higiene y de estadística del trabajo», que bajo los auspicios de su fundador, el Dr. Epstein y de su presidencia el Prof. Groth, desplegó desde un principio una gran actividad. Después, y debido a diversas circunstancias adversas, se vió en la procesión de paralizar sus trabajos.

Recientemente y todavía bajo el impulso del Dr. Epstein, dicha Comisión ha sido reconstituida con el nombre de «Comisión de Higiene Social» y ha celebrado su primera reunión bajo la presidencia del Prof. Groth.

Tiene por objeto este organismo estudiar, bajo el punto de vista médico, ciertas cuestiones de higiene para hacerlas conocer al cuerpo médico y al público en general, los resultados de sus investigaciones.

El programa de los trabajos que desde luego se proponen estudiar y que ha sido elaborado en el curso de la primera reunión que han tenido los miembros que componen la Comisión aludida, abarca las cuestiones siguientes:

Legislación protectora de los trabajadores; declaración obligatoria de las enfermedades profesionales, principalmente de la tuberculosis y otras enfermedades sociales; problemas referentes a la psicotécnica y a la orientación profesional; estudios sobre la fatiga; influencia de los ejercicios físicos sobre la salud y tratamiento de anormales.

Por lo que tiene de práctico el propósito de la mencionada entidad y por la utilidad que pueden reportar a la sociedad sus trabajos, hacemos esta referencia a la «Comisión de Higiene Social» que ha vuelto a funcionar en Alemania.

LA POUPEE

BEJOS M. YAMUNI

Gran almacén de novedades y de artículos de uso corriente

Agencia exclusiva de las famosas Llantas

KELLY

ARTICULOS PARA REGALOS

Todo a precios sin competencia



NUEVA YORK
NUEVA ORLEANS
SAN FRANCISCO
INGLATERRA
PANAMÁ
CUBA
JAMAICA

Servicio directo de Vapores

LIMÓN A NUEVA YORK

Servicio semanal con los vapores Calamares, Pastores, Toloa, Ulúa. Llegan a Limón los Jueves por la mañana procedentes de Nueva York vía Habana y Cristóbal. Salen los Sábados por la tarde para Nueva York, con escalas en Cristóbal y en La Habana.

LIMÓN A NUEVA ORLEANS

Servicio quincenal con los vapores Copenname, Saramacca y Suriname. Llegan a Limón el día Viernes por la mañana procedentes de Nueva Orleans vía Cristóbal, zarmando para Nueva Orleans el Sábado por la tarde, con escalas en Bocas del Toro y Cristóbal.

LIMÓN A SAN FRANCISCO

Servicio semanal con los vapores Esparta, La Perla, Limón, San José, San Mateo. Llegan a Limón los Sábados por la mañana procedentes de San Francisco, vía Canal de Panamá. Salen para San Francisco por la misma ruta los Domingos a medio día.

LIMÓN A AVONMOUTH (INGLATERRA)

Servicio quincenal con los vapores Ariguani, Carare, Cavina. Llegan a Limón el Jueves por la mañana procedentes de Avonmouth (Inglaterra) con escalas en Barbados y Trinidad. Salen para Avonmouth el día Viernes por la tarde vía Cristóbal y Kingston.

Los pasajeros para los puertos colombianos de Cartagena, Puerto Colombia y Santa Marta, pueden hacer cómodamente la conexión en Cristóbal con los vapores Metapán, Sixola, Santa Marta y Zacapa que hacen semanalmente este servicio.

Las oficinas de la United Fruit Company en Limón o los sub-agentes en San José, Srs. Sasso & Pirie Sucs., pueden dar los informes que les sean solicitados en relación con los servicios de pasajeros y carga.

Limón, 11 de Junio de 1928.

M. M. MARSH,
Administrador



United Fruit Company

Pomada Lassar

La única, la verdadera que cura toda clase de úlceras

Obleas contra la Influenza

Fórmula del Dr. Calderón que curan cualquier resfriado en un día

En la

BOTICA VARGAS

Cápsulas antipalúdicas

Infallibles contra el paludismo. Ensáyelas hoy mismo.

Jarabe Sedatol

De Sharp & Dohme

para la bronquitis aguda, toses y todas las afecciones de las vías respiratorias



El Sagrado Corazón de Jesús, cuya fiesta celebra hoy el mundo católico

Santorial

Viernes 15.—El Sagrado Corazón de Jesús. Santos Vito y Modesto, mártires y santas Crescencia, Libia y Leonidas mártires.

SAN VITO Y COMPAÑEROS MARTIRES

Nació San Vito en la ciudad de Mazana, en el reino de Sicilia. Se bautizó contra la voluntad de su padre, que era gentil. A los doce años de edad despreció los tormentos de los tiranos y los halagos de unas moszuelas deshonestas, de que su desnaturalizado padre se valió para que le robasen su pureza y le apartasen de la fe de Jesucristo. Burlados su padre y el prefecto Valeriano, intentaron usar con el santo niño de todo rigor; pero Dios le libró, conduciendo al Santo a un navío que le llevó a Nápoles, donde le dejó. Allí hizo Dios muchos milagros por las oraciones de San Vito, y entre otros el de sanar a la hija del Emperador, que estaba endemoniada, por lo cual le ofreció grandes premios si abandonaba su fe. Negándose el Santo joven, le mandó encerrar en la cárcel y, después de padecer varios tormentos, fué consolado y llevado por un ángel junto al río Silaro, donde, viviendo algún tiempo de lo que un cuervo le llevaba, dió su alma a Dios el día 15 de junio, año de 303, y con él San Modesto y Santa Crescencia.



Ese resfriado con malestar general, después de haberse expuesto al aire de la noche ¡es un Resfriado! ¡No se lo deje agravar!

Métase en la cama cuanto antes, tómese dos tabletas de FENASPIRINA con una limonada caliente y abriguese bien a fin de sudar cuanto sea posible. Si mañana queda un poco de malestar, siga tomando dos tabletas, cada tres o cuatro horas, hasta que todos los síntomas hayan desaparecido.

Durante la influenza, la FENASPIRINA combinada con el limón, fué el tratamiento que salvó más vidas. No trastorna el estómago ni la cabeza como las preparaciones laxantes a base de quinina.

FENASPIRINA
Positivamente corta cualquier resfriado

¡Tenga siempre a mano un Tubo de veinte tabletas!

La FENASPIRINA descongestiona los centros invadidos por el resfriado y efectúa una rápida eliminación de las toxinas, sobre todo si su efecto sudorífico se refuerza con la limonada caliente.

La FENASPIRINA se vende también en "Sobrecitos Verdes" de una tableta, pero aunque esta dosis proporciona un alivio relativo, no se debe, naturalmente, esperar que ella baste, sino continuar el tratamiento hasta que los síntomas hayan cedido.

Para la obstrucción de la nariz que acompaña a ciertos resfriados, recomendamos, como excelente auxiliar de la FENASPIRINA, el "Rapé Medicinal Bayer OXAN." Desobstruye, facilita la fluencia y despeja la cabeza.



Artículos Fotográficos
KODAK
Películas - Placas - Cámaras
Papeles y demás accesorios
A PRECIOS SIN COMPETENCIA
Existencia fresca, constantemente renovada
LIBRERIA LEHMANN
(SAUTER & C^o)
San José • Costa Rica

Como una bendición!

Así exclaman cuantos usan el famoso JABON INDIO para la curación de llagas, úlceras, granos, diviesos y demás erupciones de la piel. La caspa desaparece rápidamente con el uso del JABON INDIO. Lo consigue en la Botica Vargas y La Violeta.

De Barba

Los Altares de Corpus estuvieron muy buenos, con especialidad el de don Diego Sánchez, que representó el Calvario. Hubo mucha concurrencia el Jueves de Corpus.

El domingo próximo habrá turno en San Pedro de Barba para coleccionar fondos para ver si se acaban los trabajos para bendecirla este año, pues los vecinos de San Pedro están deseando verla acabada.

¿Cuándo tendremos Médico del Pueblo, pero de residencia en el mismo pueblo?

También me parece hace falta un buzón público para las cartas; ojalá se pusiera. El Jefe Político don Antonio Rodríguez Arguedas, ha entrado con mucha actividad, en el cumplimiento de sus deberes. Por mi parte le ruego cumpla sin contemplación ninguna con la ley de licores.

Corresponsal

Versión sobre el nombre del Cerro del Esp. Santo

Por los años de 1835 a 1838, los pocos habitantes que había en el Naranjo, un día de un momento a otro, notaron sobre la cima del cerro una erupción que salía de una gran boca que se abrió. Alarmados, pues, esos pocos vecinos dieron cuenta a San José de donde enviaron un sacerdote a conjurarlo. Después de ese hecho dieron en denominarlo Cerro del Espíritu Santo. Esa es la tradición.

Su primer poseedor fue don Manuel Mora (así consta de escritura pública) hermano del primer Presidente don Juanito Mora.

Y a propósito, el Rev. P. Samaniego dice: «El Prelado nuestro tiene preparada la Pastoral sobre el Monumento Diocesano en el Cerro del Espíritu Santo, me la leyó».

Serafin

Programa

del concierto que dará la Banda Militar esta noche en el Parque Morazán.

- 1° Good Bye, Broadway, Hello France, One Step, Baskette.
- 2° Un Concierto en el Bosque, Obertura, Maye.
- 3° Ojos Risueños, Tango, (estreno) J. Fonseca. (Segundo primer premio del concurso de canciones populares de 1928.)
- 4° El Soldado de Chocolate, Opereta, Strauss.
- 5° My Blue Heaven, Fox Trot, Whiting.

Viernes 15 de junio de 1928
El Director.

Roberto Cantillano

Papel tapiz de todos los gustos. Géneros de colchón doble ancho. Alfombras pequeñas para dormitorio. Heredia, TIENDA DE BENAVIDES

Los estudiantes católicos en el extranjero

Austria.—Los estudiantes católicos de Austria están organizando una peregrinación estudiantil a Tierra Santa, para el próximo agosto. Reina grande entusiasmo por la peregrinación que se espera sea un éxito.

Lituania.—Los estudiantes católicos de Lituania están dando muestras de gran actividad. Ya cuentan en sus filas con 7.500 socios. En el último Congreso Nacional (julio 1927) se vieron reunidos más de 3.000 estudiantes. Puede asegurarse que el movimiento juvenil católico de Lituania es uno de los más poderosos de aquella nación.

pendientes a las siguientes ciudades universitarias de la nación: Utrech, Leyden, Amsterdam, Groningen, Nimega, Delft, Rotterdam, Tilburg, Wageningen. Estas Federaciones se ocupan de irse formando de los problemas actuales, lo que realizan por medio de conferencias dadas por competentes personalidades. La conferencia tiene todos los años su manifestación católica con ocasión del Congreso Nacional de estudiantes católicos, que suele celebrarse en el mes de febrero.

Holanda.—Las diversas federaciones de estudiantes católicos de Holanda forman una Confederación Nacional, que cuenta con nueve Federaciones corres-

Cuchillas finas, tijeras para uñas y para barbería, anteojos con estuche para todas las edades, estuches de hombre para viaje y carteras de toda clase.

Heredia. TIENDA BENAVIDES

Suscríbase a este diario

Tienda Santa Teresita
Ana María Ulloa y Co.

Costado Sur de la Parroquia.—Heredia
Surtido completo de libros, devocionarios, estampas, medallas, historias, tarjetas, novenas.
Precios de Propaganda—Pídalos por Correo.

Suscríbase a este diario

Gran fábrica de mosaicos hidráulicos

Fundada en 1906, por el Ingeniero Lesmes S. Jiménez
San José, Costa Rica

Adela v. de Jiménez e Hijos
CONTRATISTAS CONSTRUCTORES
APARTADO 343.—TELEFONO 277

El amor al niño en España

En el paraninfo de la Universidad de Valencia se inauguró el IV Congreso Nacional de Pediatría con asistencia de numerosos médicos y directores de obras docentes llegados de toda España.

Presidieron el capitán general, el alcalde, marqués de Sotelo; rector de la Universidad y los decanos de las cuatro Facultades.

Leída la Memoria por el secretario, habló el presidente y catedrático de Medicina señor Bartual, que hizo presente la necesidad de dar una enseñanza social al niño, no solamente de cuerpo, sino de alma. Predicó sentidas palabras a la memoria del difunto médico de niños, señor Gómez Ferrer.

Intervino después el catedrático de Barcelona, señor Martínez Vargas, que, al tratar de la obra del Congreso, hizo resaltar la alta significación de que este acto se celebre en una ciudad que tiene por patrona a la Madre de los inocentes y de los desamparados.

Tras una breve salutación del alcalde terminó la sesión entre grandes vítores.

Los congresistas marcharon a la glorieta para rendir un homenaje ante el monumento del doctor Gómez Ferrer. Las señoritas alumnas de Medicina depositaron ramos de flores. Desde allí marcharon a la sala de niños del Hospital, donde el Dr. Bartual ofreció a la Diputación un busto del doctor Gómez Ferrer, que regentó dicha Sala durante muchos años. Una damita descubrió la estatua. El hijo del maestro doctor Gómez Ferrer pronunció breves frases llenas de emoción para agradecer el homenaje que se tributaba a su padre. También habló el presidente de la Diputación.

La labor de las secciones ha sido intensa. En la cuarta, Pedagogía, se discutió la educación sexual de los niños. Fue la más concurrida, y hubo necesidad de celebrarla en el Paraninfo. disertaron brillantemente numerosos médicos, sacerdotes y maestros. Por unanimidad fueron aprobadas las conclusiones defendidas por el P. Castro, sacerdote jesuita, doctor en Medicina, con algunas adiciones del doctor Espinosa, de Madrid, y del profesor de Zaragoza, señor Caballeros.

El cañón alemán Bertha

El misterioso cañón alemán Bertha que comenzó a bombardear a París el 29 de marzo de 1918 y que le mantuvo incesante cañoneo por 16 días consecutivos (desde las 8 y 30 a las 11 y 30 de la mañana y de la 1 y 30 a las 6 y 30 de la tarde), hasta que lo destruyeron los franceses, disparó 183 granadas en el centro de París y 120 en los suburbios. Mató a 109 hombres, 152 mujeres y 14 niños e hirió a 621 personas.

EL AGUILA DE ORO**ACABAMOS DE RECIBIR**

Cacao en polvo
(especial para enfermos)
Mantecquilla Heyman
Postum (café homeopático)
Leche condensada Nestlé
Ovomaltine
Jemalf
Harina Lacteada Nestlé

Fiesta de hoy en Escasú

También el Padre Zavaleta ha preparado una gran fiesta en su parroquia dedicada al Corazón de Jesús. A las 9 horas habrá una solemnisima misa con orquesta y con prédica del Dr. Borge.

En la mañana habrá camiones y al final de la misa la consagración de la Parroquia.

Los preparativos son grandes. Mucho agradecemos la fina invitación que nos ha hecho el Sr. Cura deseando nosotros que la festividad resulte esplendorosa dada la gran devoción que hay en Escasú por este culto.

Sombreros paja, forma tártara bonitos estilos. Ultimos estilos en gorras. Completo surtido de sombreros. Especialidad en sombreros de paja para niñas.

Heredia.

TIENDA DE BENAVIDES

Todavía Nobile en apuros

El inalámbrico trasmite ya más noticias desde Kings Bay, el punto más cercano al buque italiano que aprovisionaba a la expedición ártica. Pero precisamente los mayores detalles son desconsoladores, pues los recursos de los intrépidos perdidos, se van limitando.

Elevamos hoy nuestras almas a Dios por la salvación del esos seres humanos, entre los cuales hay un sacerdote jesuita.

Nuevo Surtido de Vinos

Excelente aceite para la mesa
Vino Chianti y Vermouth
EN LAS CIUDADES DE ITALIA
FRENTE A LA BOTICA ORIENTAL

Ley de Servicios de Protección Social

Ya está casi listo un nuevo reglamento o ley sobre los servicios de protección social. Es un plan muy vasto que desde el año pasado estudia el Ministro señor Núñez. Sus visitas a Europa, Estados Unidos y al Perú las ha aprovechado para ver cuanto existe en el exterior y darle forma a los trabajos de hospital, gotas de leche, orfanatorios, clínicas y médicos misionarios.

Todo servicio de protección social quedará en breve controlado por el Estado. El proyecto lo conocerá Don Cleto en la semana que sigue y luego se someterá al Congreso.

Mons. Monestel irá a Europa

Ayer fuimos informados en una agencia de vapores que el Ilustrísimo Sr. Obispo de Alajuela Monseñor Monestel prepara viaje para Europa. Tiene ya reservado un pasaje del gran trasatlántico Flandes que llegará a Limón a principios del mes de Julio y en el cual se va un buen número de costarricenses.

El Dr. Monestel aprovechará el viaje para tener una audiencia con Su Santidad.

Muchas personalidades de Alajuela lo irán a dejar hasta puerto Limón.

El Correo Nacional se permite anticipar sus buenos deseos para el feliz viaje del distinguido prelado y mucho celebrará que la acasión le sirva para la buena conservación de su salud.

El mejor de sus amigos

Para el Sr. M. A. T., el mejor de sus amigos es el Farmacéutico que le recomendó el BALSAMO DEL DOCTOR WINTON para curarse de un dolor en la pierna izquierda que no había podido curarle ningún médico. EL BALSAMO DE WINTON lo venden las Boticas Vargas y la Violeta.

El monopolio de la gasolina

La tesis de que el Estado sea el único vendedor de gasolina no gusta. Se le augura al Ministerio de Hacienda fuerte pérdida. Para poderse defender se tendrá que subir el galón por lo menos a ₡ 2. Ahora hay gasolina a ₡ 180 y la que trajo el gobierno le costó ₡ 183. Se habla de desproporcionadas ganancias de un comisionista y que no hubo licitación.

Suelo! Suelo!

Cilindrada en máquina.

Precios especiales en la de Zapatería por mayor

Escribir a Manuel Araya.

TENERIA SAN FELIPE

Heredia Apartado N° 20

En cobijas de lana, desde la más fina en clase, colores y dibujos hasta las más baratas; lo mismo en las de algodón.

Heredia.

TIENDA DE BENAVIDES

RAFAEL MEZA**Cirujano-Dentista**

Oficina en la calle de la Sabana, 250 vs. al Oeste (para abajo) del Mercado por la línea del tranvía frente al Suich de la antigua cárcel hoy el Hospital al lado de La Barcelona.

Librese de Callos Doloridos

"Geta-It" los reblandece de tal modo que se desprenden sin dolor.

No hay más dolor después de aplicar unas cuantas gotas de "Geta-It" sobre el callo o callosidad, y se secan en el acto.



En un día o dos Ud. desprende al persistente ingrato, casi sin sentirlo. Es el final del callo y el fin de su tortura. Millones de personas que se han quitado de sufrimientos por medio de "Geta-It", dicen que es el único método razonable para librarse de ese tormento.

"Geta-It" el callosidad inflexible se vende en cualquier Droguería o Botica. Fabricado por E. Lawrence y Cia., Chicago, E. U. A.

Unicos Representantes

TIP. SAN JOSE

LA PROVEEDORA

Surtido siempre renovado de mercaderías generales
Atención esmerada a nuestros clientes
Ventas en condiciones ventajosas
Háganos una visita y quedará complacido

SOBERA Y MOLINA**Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nísperos, Marañón**

de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H.

Premiados por su excelencia en dos exposiciones nacionales y últimamente en la gran Exhibición de Roma

TELEFONO 1084 - APARTADO 927

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA

Habiendo en el ramo una empresa capaz de complacer al fumador más caprichoso, particularmente ahora ampliados los talleres, lo cual usamos nuestra larga experiencia, nos permite ofrecer a usted tabacos en rama y picaduras en todo estilo, calidad y precio. Especialidad en picaduras granuladas y numeradas para Cigarrillos, al gusto de todo fumador; en hebra estilo cubano y americano para pipas.

Exclusiva Agencia del Cigarrillo "Palmareño" de Victor

Depósito de Puros en muchos tamaños, muchas formas y varios precios

CIGARRILLOS EN AGENCIA DE LOS MAS CONOCIDOS

Semilla de Tabaco de lo más seleccionado de Palmares y Turrialba

Nuestros productos fueron premiados con medalla de plata en la última Exposición Nacional, y mención honorífica y medalla de oro en Limón y Heredia respectivamente.

Pase a la Mata de Tabaco Palmareño

esquina Noreste del Mercado de San José o sus Anexos

Administrada por VICTOR MANUEL HIDALGO

(De Venta en Todas las Pulperías)

No Bote su Dinero**En Tabacos que no le Satisfacen**